

# Fin a "conflictos" Europa pide Papa

Ciudad del Vaticano, Julio 2 (UPI). El Papa Juan Pablo II, a quien las autoridades de Checoslovaquia no le permitieron asistir a una celebración religiosa en ese país, emitió hoy una encíclica en la que pidió el fin a los "conflictos ideológicos" en Europa.

Fue la cuarta encíclica de Juan Pablo II y marcó el 1100 aniversario de la muerte de San Metodio, que con su hermano San Cirilo, ambos misioneros griegos, son conocidos como "los apóstoles de los eslavos" y patronos de Europa.

La encíclica fue denominada "Los

Apóstoles de los Eslavos".

El cardenal checoslovaco Jozef Tomko dijo que Juan Pablo no podía asistir a la ceremonia en honor a los dos santos en Velehrad, Checoslovaquia, debido a que el gobierno de línea dura de ese país no invitó al Papa.

Tomasek invitó al Pontífice hace más de un año a asistir a las ceremonias en Velehrad, donde murió San Metodio.

Pero, debido a que el protocolo del Vaticano requiere una invitación del Estado además de una de la Iglesia, el Papa

—Pasa a la página 28—

## Irán causa cientos de bajas a los iraquíes

Beirut, Julio 2 (UPI). Irán afirmó que sus fuerzas rompieron las líneas iraquíes hoy, causando cientos de bajas, entre muertos y heridos.

Posteriormente, sostuvo que aviones iraquíes bombardearon un campo de refugiados kurdos en el noroeste de Irán.

Tropas iraníes rompieron líneas iraquíes en la parte sur del frente de batalla fronterizo antes del amanecer, atravesando fuertes zonas de defensa, campos minados y trincheras con alambradas y trampas, sostuvo la agencia noticiosa oficial iraní.

—Pasa a la página 24—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SECUESTRADO. México, Julio 2 (AP). Arnoldo Martínez Verdugo, candidato al Congreso por la agrupación Izquierdista Socialistas Unidos de México, fue secuestrado esta mañana, por 5 hombres armados.

## Miles de israelíes apoyan la huelga Gral. de 24 horas

Tel Aviv, Julio 2 (AP). Cientos de miles de israelíes apoyaron hoy una huelga general de 24 horas para protestar contra las medidas económicas de emergencia decretadas por el gobierno, que provocarán 100.000 despidos y reducirán los salarios del resto de la fuerza laboral.

Pero el Parlamento dio firme apoyo al programa económico en una votación que parece haber sido una prueba de confianza para el gobierno del primer ministro Shimon Peres, que tiene nueve meses en el poder.

Peres dijo hoy que las medidas, promulgadas bajo presión de Estados Unidos, son "el yom kippur económico" de Israel, en alusión al día del perdón judío.

—Pasa a la página 28—

Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



MANIFESTACION EN ISRAEL. Jerusalén, Julio 2 (Reuters). Un manifestante intenta sujetar del cuello a un policía, durante la jornada de protesta de hoy contra las medidas económicas de emergencia adoptadas por Israel, para contener la inflación.



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ASPIRANTES A TITULO. Miami, Julio 2 (Reuters). Laura Martínez Herring, de Estados Unidos; Marcia Oliveira, de Brasil; y Deborah Den, de Puerto Rico, aspirantes al título de "Miss Universo 1985", posan durante una sesión de fotos con la prensa.



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RECIBE A REHENES. Washington, Julio 2 (Reuters). El presidente Ronald Reagan y su esposa Nancy, cantan el Himno Nacional, en la Base Andrews, durante la ceremonia de recibimiento a

los rehenes norteamericanos que estuvieron cautivos de los musulmanes shitas en Beirut. A la izquierda, Richard Moon, grita eufórico al concluir la ejecución del Himno Nacional.

## Resultados mixtos en Bolsa N. York

Nueva York, Julio 2 (UPI). Las acciones terminaron con resultados mixtos hoy en la Bolsa de Nueva York donde las transacciones se atascaron en los niveles sin precedentes alcanzados en sesiones anteriores.

El promedio industrial del Dow Jones cayó 3,13 puntos para cerrar a 1.334,01. Los índices más amplios en su mayoría fue-

—Pasa a la página 35—

## 7 suicidios en México después de ataque a Papa

Roma, Julio 2 (UPI). El terrorista turco Mehmet Ali Agca declaró hoy que luego de disparar contra el Papa Juan Pablo II deliberadamente dejó objetos suyos en un hotel de Roma, dentro de un supuesto plan de Bulgaria, para aparentar que el atentado fue obra de un loco solitario.

También sostuvo que "luego de herir al Papa siete personas se suicidaron en México. Es que yo no soy un criminal. Soy Jesucristo".

Agca hizo declaraciones durante el juicio contra otros cuatro turcos y tres búlgaros acusados de participar en una conspiración internacional para asesinar al Pontífice.

Agca, cuyas primeras afirmaciones de que era Jesucristo conmocionaron a la corte, no despertó hoy ninguna reacción ni en la prensa ni la galería pública, que ya se han acostumbrado al excéntrico comportamiento del turco.

## Lanzan cohete francés a fotografiar el Halley

Kourou, Guayana Francesa, Julio 2 (UPI). Un cohete francés fue lanzado hoy al espacio desde el borde del Amazonas llevando un artefacto que tomará fotografías del cometa Ha-

lley, en un viaje de 645 millones de kilómetros.

El robot espacial, llamado Glotto, de propiedad de 11 naciones europeas occidentales, tiene la misión de

—Pasa a la página 29—

## Gorbachev y Reagan se reúnen del 19 al 21 Nov.

Washington, Julio 2 (UPI). El presidente Ronald Reagan y el dirigente Mikhail Gorbachev se reunirán por primera ocasión en una sesión de tres días del 19 al 21 de Noviembre en Ginebra, Suiza, sede de

las conversaciones de armas nucleares, informaron hoy las autoridades.

El lugar y la fecha de la primera sesión entre ambos líderes fue acordada ayer cuando el embajador

—Pasa a la página 28—

## Amenazas a ministro de Reforma Agraria Brasil

Brasilia, Julio 2 (UPI). El ministro de la Reforma Agraria en Brasil, Nelson Ribello, dijo hoy que él y los miembros de su familia han recibido amenazas de muerte si persiste en llevar adelante su proyecto de

distribución de tierras.

"Mi hijo sería secuestrado y mi hijo asesinado, según los llamados telefónicos recibidos en mi casa en Belem", dijo el ministro tras entrevistarse con el

—Pasa a la página 29—

## 24 policías heridos en disturbios en Panamá

Panamá, Julio 2, (AP). Veinticuatro policías resultaron heridos, cinco de ellos de gravedad, al ser blanco de piedras lanzadas por estudiantes en los disturbios que tuvieron lugar ayer en la capital, primer

día de una huelga nacional de 48 horas, manifestaron las autoridades.

El Mayor, Aquilino Siero, jefe de la División de Transportes de las Fuerzas de Defensa Nacional decla-

—Pasa a la página 26—

al cerrar la edición

(Información en página 35)

# Nicaragua y Cuba serían objetivos militares E.U.

Washington, Julio 2 (UPI). Cumpliendo órdenes del presidente Ronald Reagan, quien juró que combatirá al terrorismo "en cualquier parte", los planificadores militares estadounidenses han preparado una lista de más de 100 objetivos potenciales que incluyen sitios en Nicaragua y Cuba, afirmó la revista Newsweek en la edición de esta semana.

"Washington también comenzó a solicitar el apoyo para una guerra al terrorismo de parte de aliados clave que incluyen Gran Bretaña, Francia, Alemania Occidental, Canadá, Italia y Japón", agregó el artículo que indi-

có que los objetivos comprenden "campos de entrenamiento terroristas, refugios y arsenales en el Líbano, Siria, Irán, Libia, Nicaragua y Cuba".

En una serie de notas especiales sobre las "Opciones de Reagan" para enfrentar al terrorismo, Newsweek sostuvo que "junto con las opciones militares a corto plazo en el Líbano, funcionarios del gobierno afirmaron la importancia de ataques a largo plazo sobre los terroristas".

Los funcionarios, según la revista, "insistieron que

—Pasa a la página 28—